

OPOSISI

Kodim 0811 Tuban Gelar Rakor Pelaksanaan Turnamen Liga Santri Piala KSAD Tahun 2022

Basory Wijaya - TUBAN.OPOSISI.CO.ID

Jun 14, 2022 - 11:05



TUBAN,- Kodim 0811 Tuban menggelar Rapat Koordinasi (Rakor) terkait pelaksanaan turnamen Liga Santri Piala Kepala Staf Angkatan Darat (KSAD) Tahun 2022, dipimpin langsung oleh Kepala Staf Kodim (Kasdim) 0811 Tuban, Mayor Czi Gatot Palwo Edi, bertempat di Ruang Data Makodim 0811 Tuban, Senin (13/6/2022)





Rakor tersebut membahas tentang kesiapan teknis pelaksanaan Liga Santri mulai dari perencanaan, persiapan hingga pelaksanaan nantinya.

Kasdim 0811 Tuban, Mayor Czi Gatot Palwo Edi mengatakan bahwa turnamen Liga Santri 2022 merupakan perwujudan bhakti serta sumbangsih TNI Angkatan Darat untuk negeri yaitu melalui generasi muda dalam upaya mendukung perkembangan olahraga khususnya sepak bola Indonesia. Dengan persiapan yang dilakukan seawal mungkin, tentunya diharapkan semua pelaksanaan gelaran pertandingan Liga Santri dapat berjalan lancar.

Dan disebutkan, pembukaan pertandingan sepak Bola Liga Santri Piala Kasad tahun 2022 rencana serempak akan di buka oleh Bapak Kasad di Jombang. Sedangkan untuk wilayah Kabupaten Tuban akan digelar di Stadion Bumi Wali Kabupaten Tuban. Diikuti oleh seluruh peserta Liga Santri yang berasal dari daerah-daerah jajaran Satuan Kodim 0811 Tuban yang akan terpusat di Stadion Bumi Wali Kabupaten Tuban pada tanggal 20 Juni 2022.

Ditambahkan bahwa dalam pelaksanaannya nanti, untuk pergeseran setiap tim akan didampingi oleh Babinsa wilayah masing-masing. Semoga kegiatan turnamen ini dapat berjalan lancar, sesuai yang diharapkan serta Junjung tinggi sportifitas, dan utamakan faktor keamanan,” ujar Kasdim.

Turut hadir para Perwira dan Bintara Tinggi (Bati) Staf Kodim 0811 Tuban, Askab PSSI Tuban, Perwakilan Kemenag Kabupaten Tuban, Para Pelatih dan Official dari masing-masing Tim Pondok Pesantren.

Kasi PD Pontren Kemenag Kabupaten Tuban Hadi Sarjono menyampaikan, ucapan terima kasih kepada pihak TNI Angkatan Darat khususnya Kodim 0811 Tuban yang telah menyelenggarakan turnamen Liga Santri Piala KSAD tahun 2022 di Kabupaten Tuban, karena turnamen ini menjadi motivasi tersendiri bagi para santri dalam berolahraga.

Kalender penyelenggaraan Liga Santri Piala KSAD tahun 2022 di wilayah Kabupaten Tuban yaitu untuk babak penyisihan dilaksanakan pada tanggal 20 Juni sampai dengan 30 Juli 2022. Kemudian akan berlanjut di tingkat korem dan kodam.

Sebanyak 12 (dua belas) tim dari Santri Ponpes yang ada di wilayah Kabupaten Tuban turut dalam Liga Santri 2022 ini yakni tim Ponpes Ponpes Al Hikmah Binangun, Ponpes Miftahul Hikmah (EMHA FC), Ponpes Al-Hikmah Margo mulyo, Ponpes ma'had bahrul Huda(MBH FC), Ponpes Daruttauhid Al Hasaniyyah, Muhibbin United, Ponpes Manba'ul ulum asy_Syar'iyah, Ponpes Mutholibul huda(Mathof FC), Ponpes Manbail Fuluh, Ponpes Darul Anwar, Ponpes Nurul Qur'an(bintang Songo FC), Ponpes Salafiah Kholidiah.

“Pertandingan Liga Santri ini merupakan ajang menjalin silaturahmi antara pondok pesantren dan para santri dengan TNI AD khususnya Kodim 0811 Tuban. Sekaligus dari ajang ini akan muncul bibit – bibit atlit pesepak bola Indonesia dari Para Santri,”. (Pendim 0811)